
  

 
                                                                                       

 

        Köln, den 22.01.2020 
Frau Bezirksbürgermeisterin 
Helga Blömer-Frerker 

 
Frau Oberbürgermeisterin  

Henriette Reker 
 
 

 
 

Sachstand Bahnsteigverlängerungen Linie 1  
 
 

 
Sehr geehrte Frau Blömer-Frerker, 
 

sehr geehrte Frau Reker,   
 
Wir bitten Sie folgende Anfrage  auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung 
der Bezirksvertretung Lindenthal zu setzen: 
 

 
Vor einem Jahr wurde die Bahnsteigverlängerung beschlossen. Bis 2024 zur EM 

sollte dieses Projekt umgesetzt werden. 
 
Wie ist der aktuelle Sachstand und gibt es einen Zeit/Maßnahmenplan?  

 
Wann wird die sachkompetente Bezirksvertretung einbezogen? 

 
Wann werden die Bürger und Bürgerinnen einbezogen?  
 

 
Mit freundlichen Grüßen  

 
 
Gez. Claudia Pinl                   Gez.  Roland Schüler  

 
     


